

質問・要望	内容
質問	起債の元利償還金は、地方交付税で補填される額は。
回答	臨時財政対策債は全額地方交付税措置、合併特例債は70%国が補填してくれる。建設債等は100%市の持ち出しとなる。
質問	歳出の義務的経費が54.5%これをどのように押さえていくのか、他市との比較はどうか、今後扶助費が増えていくがどうするのか。
回答	健全財政計画を策定し人件費を減らしている。逆に公債費が増えている。北陸新幹線の延伸等で西口が建設ラッシュで、この辺を削減出来ないかとの意見もあった。
質問	平成26年度予算のなかで、防犯灯の設置補助これはありがたい。最近、福井でも強盗がある。市民が安心、安全で暮らせるようになるためには、どのような方法があるのか。将来に向けてのビジョンを聞きたい。(防犯カメラ等、交流人口の増)
回答	LED化は福井市の場合1万円の補助 ことし4200件見込んでいる。通学路は優先的に設置していく。暗いところのご意見をききながらすすめていく。全国的な犯罪が増えている。家族や親族間での犯罪が増えている。危機管理室に最近まで警察の幹部に出向してもらった。豪雨のあとは組織を拡充して30名体制となっている。安全、安心のまちづくりを総合的にすすめている。市長も力を入れている。防犯カメラは予算化していないが、今後努力する。そのためには設置に向け市民の理解が必要。
質問	中央公園を再整備するにあたって市民や近隣住民の意見を聞いているのか。今後聞く機会はないのか。
回答	中央公園についてはパブリックコメントや市民の意見を聞きながら進めてきた。今後も意見を聞きながら進めていく。
意見要望	使い勝手がよく県都として有意義な中央公園にしてほしい。
質問	西口再開発について、金沢は平成27年3月に新幹線が開通するが、福井は県も含めて何か取り組みが遅いような気がする。金沢駅は5年ほどで完成した感じがする。あとどれくらいで完成するのか教えてほしい。
回答	福井駅西口では5つ、6つの事業が平行して取り組まれている。近い将来に活性化に向けて目に見えるものになるのではない。平成27年度に再開発ビルは整備される。新幹線はその10年後だが、工期短縮に向けた取り組みを進めている。西口再開発は民間事業者、その周辺整備は市、新幹線整備は県が行うなど、わかりにくい事業である。市では都市戦略部において進めている。

質問・要望	内容
質問	新しく公民館、公園にしてもらった。福井球場の跡地もきれいにした。ここはガス局の跡地である。ここはまだガス局の土地なのか。福井球場の跡は。高い建物は建てられないのでは。
回答	福井市の所有。福井球場後の利用については福井市としての明確な回答はない。
質問	サブアリーナの話があったが、国体関連予算の計上はどのくらいか。
回答	県下各市町が取り組み始めている。具体的に計画ができていない。予算がはっきりしていない。これからつめていく中で出てくると思う。
質問	朝鮮学校への補助金が盛り込まれている。初等科、中等科がありほとんど県外から通学している。拉致被害者を出した県として福井市議会で議論してほしい。
回答	外国人の安全を守る事は自治体の役目であり、子供の健全育成に向け自治体が補助するべきと考える。
回答	教育振興費で支出されている。年度によって違う。20数万円程度。(参考まで)
質問	3、11付けでリトライトプリント、国の学習テストの過去問題等プリントづけの学習をするような通達が県からあった。将来的にこれでは学力が落ちるのではないか。
回答	ご意見を承る。教育関係については市を通じて県へ報告する。(県の案件であるため市としては答えにくい)
質問	企業立地支援事業の候補地はあるのか。
回答	テクノポート福井、福井市中央工業団地(テクノパーク福井)で対応しているが、新たな候補地が必要との考えをもっているため高速道路のインターチェンジ付近での検討もしていきたい。
質問	特別会計予算の2.1%減の理由は。
回答	競輪事業のビッグレースがないため減った。交通災害共済の廃止が原因ではないか。また平成25年度は駅周辺整備など補正予算が大きかったためその影響ではないか。
意見要望	駅周辺が様変わりしている。今後新幹線も来るが、旭地区は空き地、空き家が増えている(来訪者への対応ができていない)。現実起きていることを早く対策してほしい。業態が様変わりしている。民間と連携して福井市も(活性化に向け)努力してほしいという意見を申し上げる。